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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

O ESTADO NÃO DETERMINA
O QUE É CULTURA

Tiago Mitraud

O lamentável episódio do vídeo protagonizado pelo
ex-secretário especial de Cultura Roberto Alvim cha-
mou a atenção especialmente pelas absurdas referên-
cias nazistas presentes no vídeo. É natural que tenha
sido assim, dada a gravidade do fato, e as reações
não poderiam ter sido menores, com o vídeo tendo sido
repudiado por todos os lados e a correta demissão do
secretário.

Porém, há um outro aspecto do vídeo que para mui-
tos passou despercebido e também merece a devida aten-
ção: a natureza do programa que estava sendo lançado
por Alvim com o vídeo, o chamado Prêmio Nacional das
Artes. O Prêmio, cujo futuro após a queda de Alvim ainda
não foi decretado, pretende destinar mais de R$ 20 mi-
lhões para a produção de óperas, teatros, exposições de
pintura e escultura, contos, CDs (pois é!) e histórias em
quadrinhos nas diferentes regiões do Brasil.

Em uma de suas declarações sobre a premiação,
Alvim apontou que o Prêmio teria sido criado para
"redefinir a qualidade da produção cultural em nosso
país" e "estimular a criação de uma nova arte nacio-
nal".

Para além da grave alusão ao nazismo, a criação
do Prêmio por si só já deveria ser motivos para a mu-
dança da liderança da pasta (talvez não para
Bolsonaro). Infelizmente, através da criação do Prê-
mio, fica evidente que o mesmo governo que critica o

EM PARAÍSO
O deputado federal Emidinho Madeira esteve em
Paraíso na terça-feira, 21. Reuniu-se com a vice-
prefeita Dilma Oliveira e outras lideranças para um
encontro de prestação de contas. A reunião contou
com a presença do vereador Luiz de Paula, do ex-
vereador Jesu Paulo Araújo e representantes de
outros segmentos da comunidade.

EM SÃO TOMÁS
Emidinho Madeira também foi a São Tomás de
Aquino, recebido pelo prefeito José Carlos Pimen-
ta, vice-prefeito Libercio Nogueira, presidente da
Câmara, Marcos Fontana, vereadores Valdinei dos
Santos, Dalmon Superbi, Catia Carvalho, Daniel do
Tineca, Luiz Galo e Wanderlei Silva. Encontros
ocorreram na Prefeitura, na Câmara. O município
adquiriu um aparelho de ultrassom de última gera-
ção com recurso recebido do deputado e foram
apresentadas outras demandas da comunidade ao
parlamentar.

ESTRADAS
Com as chuvas intensas e continuadas das últimas
semanas com bons volumes quase que diariamen-
te a situação das estradas no município paraisense
tem apresentado problemas. Dificilmente será fei-
ta manutenção com o tempo que persiste em ficar
chuvoso. Os usuários logicamente ficam irritados
com a situação e existem trechos como as vias que
ligam ao distrito de Guardinha, bem como a
Capetinga onde é preciso ter muito mais que paci-
ência, para superar os obstáculos. Na descida do
Espraiado, acesso ao Condomínio Cachoeira, a
“coisa ficou feia”. Em muitas situações quem insis-
te em passar acaba ficando pelo caminho.

CHUVARADA
Uma das principais preocupações do setor de se-
gurança era com a situação das rodovias, já que
as pistas molhadas se tornam propícias a
aquaplanagens, colisões e outros acidentes. A re-
comendação é para que motoristas tenham cuida-
do redobrado principalmente em regiões onde é
comum a formação de neblinas que prejudicam a
visibilidade dos motoristas.

PENTAVALENTE
Durou uma semana as doses enviadas pela Dire-
toria Regional de Saúde para São Sebastião do
Paraíso da vacina Pentavalente. Quem chegou pri-
meiro teve acesso ao medicamento nas salas de
vacina do município e principalmente no Posto de
Puericultura. Desde o início de semana foram
registradas filas neste local pelas mães que leva-
ram suas crianças para serem imunizadas. A vaci-
na combate doenças como difteria, tétano, coque-
luche, hepatite B e a bactéria Haemophilus Influenza
e Tipo B causadora, dentre outras doenças, da
meningite. Segundo informações novas doses da
vacina foram recebidas pelo município na quinta-
feira,23.

DEPRAVADOS
Não é de hoje que providências estão sendo co-
bradas das autoridades sejam elas policiais ou dos
autores das políticas sociais no município para os
moradores de rua, andarilhos e outros que transi-
tam no alto da cidade entre a Praça da Abadia,
Praça da Santa Casa e adjacências. Nesta sema-
na,  moradores e pessoas que estavam pela re-
gião se depararam novamente com homens trocan-
do de roupa nos jardins, alguns exibindo seus ór-
gãos genitais sem o menor pudor e se exibindo aos
transeuntes.

RESPEITO
O assunto já foi motivo de matérias publicadas pelo
Jornal do Sudoeste, debates entre vereadores na
Câmara Municipal, tem sido motivo de queixas cons-
tantes dos moradores da cidade, mas ainda não foi
dada solução para o problema que persiste. O de-
cantado direito de ir e vir deve sim ser respeitado,
mas de igual maneira há de se levar em conta que
quem passa ou quer frequentar referidos locais, tam-
bém tem igual direito, em ser respeitado.

FISCALIZANDO
Durante a semana postos de combustíveis em São
Sebastião do Paraíso receberam a visita de fiscais
da ANP (Agência Nacional de Petróleo). Vieram
verificar a qualidade dos equipamentos e também
dos produtos ofertados nas bombas destes esta-
belecimentos. Após a realização das vistorias não
foi constatada nenhuma irregularidade nos postos
da cidade. Veículos de comunicação como o Jor-
nal do Sudoeste foram convidados a acompanhar
de perto como é feito o trabalho dos fiscais. Qual-
quer cidadão pode pedir na hora do abastecimen-
to a conferência sobre a qualidade do produto ad-
quirido. Não houve nenhuma referência sobre os
preços praticados nos postos.

uso político por parte de governos passados dos me-
canismos de incentivo à cultura como a Lei Rouanet,
propõe-se agora ele próprio a adotar uma postura
dirigista em relação à cultura brasileira.

Ao querer definir quais gêneros artísticos são ex-
pressões válidas de uma cultura de "qualidade" e ado-
tar expressões como "renascimento das artes" e "alta
cultura", fica evidente a semelhança do prêmio com
práticas de regimes totalitaristas, que buscavam, atra-
vés da suposta promoção da cultura, valer-se das ar-
tes para fazer propaganda do próprio regime.

Não é papel do Estado definir o que é ou o que não
é cultura e nem o que deve ou não ser veiculado. Quan-
do damos a ele este poder, estamos sujeitos a deci-
sões arbitrárias do governo ou do juiz de plantão, como
na também recente e condenável tentativa de censura
ao Porta dos Fundos.

A cultura deve originar-se da sociedade através da
sua liberdade para criar e divulgar o que ela própria julga
ser sua expressão de arte. E esta irá propagar ou não
de acordo com a receptividade que receber e sentimen-
tos que despertar em seus próprios consumidores.

Além da demissão do secretário, por motivos óbvi-
os, o Prêmio lançado também precisa ser enterrado.
É a sociedade, e não o Estado, que deve determinar
qual cultura irá produzir e consumir.

(Hoje em Dia - 22/01/2020)
Tiago Mitraud - Administrador e deputado federal pelo

NOVO/MG. É Líder do RenovaBR e dirigiu a Fundação Estudar
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F A L E C I M E N T O S
17/01 - Aguinaldo de Souza, 29 anos
20/01 - Maria das Dores de Souza, 65 anos
18/01 - Francisca Conceiçao da Silva, 76 anos
21/01 - Théo José André Rogério, 45 dias
22/01 - José Pereira, 78 anos
22/01 - Francisco Gomes, 89 anos
22/01 - Marcionira Gonçalves da Silva 83, anos
23/01 - Terezinha Rosa Trindade, 66 anos
24/01 - Ana Maria Dutra, 71 anos
24/01 - Aparecido Alves de Medeiros, 86 anos
23/01 - Aparecida das Graças Alves, 67 anos

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
O CONDOMINIO GALERIA CENTRAL convoca os condôminos
para participarem da assembleia geral, a realizar-se no
próximo dia 05 de fevereiro de 2020, quarta-feira, na sua
sede à Praça Comendador José Honório nº 100 sala 09 às
18:00 horas em primeira convocação, contando com a
presença pelo menos metade dos votos totais, ou às 19:00
em segunda convocação, no mesmo dia e local, com qualquer
número de presentes, para deliberarem sobre a seguinte
ORDEM DO DIA: ELEIÇÃO DO SÍNDICO E SUB-SÍNDICO.

GRÊMIO RECREATIVO IPIRANGA

NOTA DE
ESCLARECIMENTO

Aos membros do Ipiranga, Congadeiros e
Moçambiqueiros de São Sebastião do Paraíso e Re-
gião.

Sobre a verba de 100.000 mil reais a ser cedida ao
Terno de Congo Ipiranga.

Os Diretores que assumiram o Ipiranga desde 1999,
num esforço de melhoria da congada Paraisense, as-
sumiram um compromisso de buscar recursos, para o
terno e para melhoria da congada Paraisense, não
medindo esforços, recursos financeiros, apoio a Se-
cretaria de Cultura Municipal, Estadual, universidades
e outros como Embratur. A Diretoria reuniu várias ve-
zes com diversos Prefeitos, Vereadores, membros de
outros Ternos, assessores políticos e Deputados.

Várias ocasiões os Deputados Carlos Melles e An-
tônio Carlos Arantes, mobilizaram seus assessores e a
Prefeitura, e conseguiram recursos a nível Estadual e
Federal, para execução da Congada Paraisense.

No entanto a Direção do Ipiranga, não percebeu uma
melhoria para os terno e principalmente para o Terno
Ipiranga, que necessitou cada dia mais de pedir ajuda
aos pequenos empresários, familiares e amigos do
Terno, para executar tanto a Congada , como a Cons-
trução do Salão Comunitário do Ipiranga, que para a
ciência de todos começou no ano 2000 e até hoje não
está finalizado.

Temos sacrificado muito nossos apoiadores e nos-
sas famílias, que são sempre os mesmos a doarem re-
cursos, este ano totalizaram 76 pessoas, fora os que
doaram dias de serviço.

Desde já agradecemos pessoas e Empresas que nos
apoiaram.

Em função deste histórico apresentado a Diretoria
do Ipiranga , os jovens e as mulheres foram muito
taxativo em 2017 e 2018 que o Presidente e os líderes
de frente passassem a elaborar projetos e solicitações
para o Terno Ipiranga, para principalmente terminamos
a nossa sede, e assim foi feito.

Nossa sede este ano de 2018 serviu a mais de 20
famílias em eventos beneficentes, a pessoas em situa-
ção de enfermidade. Nossa comunidade ajudou mais
de 13 pessoas em campanha de apoio financeiro para
compra de medicamentos e a Companhia de Reis Sa-
grada Família do Ipiranga doou diversas cestas Bási-
cas com o Dinheiro arrecadado, que não é usado no
Terno. Por questão de saúde dos responsáveis e falta
de instrumento ou equipamentos, não ocorreu a Esco-
la de Congo nas escolas e a manutenção do Time de
futebol, que é a origem do nosso grupo.

O Deputado Federal Emídio Madeira esteve junto
Com a Vice Prefeita Dilma , Vereador Luiz de Paula e
Lizandro no nosso jantar em 2018, se comprometendo
a arrumar a verba para o nosso projeto.

No jantar de 2019 no nosso Salão Comunitário do
Ipiranga e na Rádio da Família ele falou em viva vós da
doação via Prefeitura .

Nós ainda não recebemos a verba e pode ocorrer
como em outros períodos de não se viabilizar, a exem-
plo mais comprobatório o projeto nosso para toda a
congada e para todos os Ternos , aprovado no Diário
Ofícial da Lei Rouanet, auxiliado pela Anglo América
Mineração, Assessores do Deputado Carlos Melles e
Odair Cunha , que não conseguimos apoio das gran-
des empresas de Paraíso e lideranças municipais da
época, e que todo prejuízo dos custos e tempo, foram
bancados pela família Ipiranga.

No entanto contamos com o apoio de todos,
Congadeiros pois estamos abrindo uma nova porta
para todo o congado regional se de fato a verba che-
gar até o Terno de congo.

Atenciosamente
Luiz Divino Fonseca

Diretoria do Grêmio Recreativo Ipiranga

Sede a Rua Stella 600, Ba. São José, Contato: R.
Holanda 95 Jardim Europa – São Sebastião do Paraí-
so MG CEP 37950 000 – email:congo.ipiranga@gmail.
com
TEL: 035 998773594 CNPJ/MF: 64.477.995/0001-69-
SICOOB PARAISOCRED 4126-1 15.598
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Nesta necessária e bela obra de saneamento básico, vai
precisar de constantes cuidados de serviços de manutenção

No início da obra de canalização de aguas pluviais
do Jardim Maditerranèe , placas de gramas se soltaram

Sebastião Tadeu Ribeiro

Uma das grandes obras fei-
tas e concluídas em 2019 no
perímetro urbano de São Se-
bastião do Paraíso se trata da
canalização de águas pluviais
onde havia enorme erosão em
área verde, entre o Jardim
Mediterranèe I e II. Essa ne-
cessária obra inicia-se na rua
José Porfírio e vai margeando
por toda extensão das ruas Ve-
reador Sebastião Pimenta de
Pádua e Jonas Inácio Ferreira,
e termina no entroncamento
com as rua Marcus Nascimen-
to Lauria.

Dentro da canalização, o
piso e laterais foi feito com las-
cas de pedras cabo verde, den-
tro de telas de arame galvani-
zado, que não enferruja, e tem
durabilidade por dezenas de
anos, serviço esse chamado de
gabião.

Como se pode observar
pela foto, no entorno da cana-
lização foi feito enorme aterro

dos dois lados, e plantada gra-
ma japonesa, sendo que ficou
um serviço e visual deslum-
brantes. Mas, com a tempora-
da chuvosa, torrencial, bem no
início da canalização, na rua
José Porfírio, placas de grama
plantadas sobre o barranco do
aterro se desprenderam e se
não for feito o reparo o mais
breve possível, a tendência é
de aumentarem os estragos, e
assim ficar mais dispendioso.

Também na rua Vereador
Sebastião Pimenta de Pádua,
uma boca de lobo está entupida
de terra e sua grade foi arran-
cada. No entorno de todo o gra-
mado no aterro da canalização,
está ficando repleto de mato
(pragas) que podem “engolir”
aquela beleza de grama, caso
não seja retirado, podendo com-
prometer todo o plantio do gra-
mado.

Outra obra que precisa ser
iniciada o mais breve possível
em torno do aterro e do plantio
do gramado, é a calçada, por-

Erosão deu lugar a uma
grande obra no Jd. Mediterranèe

que com a intensidade das chu-
vas volumosas, poderá ocor-
rer erosão onde é a calçada, e
se estender pelo aterro afora.

A obra do gabião e plantio
da grama foram executados
pelos proprietários do Jardim

Mediterranèe e Construtora
Objetiva. Coube ao município
(Prefeitura) o fornecimento do
material e parceria em parte da
mão de obra transporte de ter-
ra para recomposição.

Ao Jornal do Sudoeste o

secretário municipal de Obras,
José Cintra, explicou que a
construção da calçada, a car-
go da Prefeitura, chegou ser
iniciada, mas tendo em vista o
período chuvoso, o serviço foi
interrompido, devendo ser

reiniciado assim que possível.
Conforme afirmação do pre-

feito Walker Américo, a Prefei-
tura vai construir calçada ade-
quada para caminhadas em tor-
no da canalização e também irá
plantar árvores no local.

Por João Oliveira

A vacina Pentavalente, que
imuniza contra difteria, tétano,
coqueluche, hepatite B e a bac-
téria Haemophilus Influenzae
Tipo B causadora, dentre ou-
tras doenças, da meningite,
após ter chegado ao município
na última sexta-feira (17/1), em
menos de dois teve o estoque
esgotado, mas já foi restabele-
cido nesta sexta-feira (24/1).

Pais podem procurar o Posto
de Puericultura e demais salas
de vacina para imunizar suas
crianças.

Conforme explica a coor-
denadora da Vigilância em Saú-
de, Daniela Cortez, não se tra-
ta de uma campanha e não é
preciso desespero para vacinar
as crianças já que, segundo a
coordenadora, os estoques já
estão normalizados. Inicial-
mente, foi distribuído nas sa-

Vacina contra meningite e outras doenças esgota,
mas município já restabeleceu estoque

las de vacina no município 270
doses da vacina para colocar
em dia o cartão de vacina das
crianças que necessitam da
dose, e nova quantidade já foi
adquira na Superintendência
Regional de Saúde.

"A vacina é para aquelas cri-
anças que estão com a
Pentavalente atrasada. O movi-
mento no Posto de Puericultu-
ra estava muito intenso, mas a
vacina também está sendo apli-

cada nas USFs da Vila Formo-
sa, Vila São Pedro, USF da
Guardinha e USF São Judas. De
fato, ficamos na quarta a um
período da manhã sem a vacina
porque tinha acabado as doses,
mas já buscamos mais e os pais
podem ficar tranquilos. Muita
gente de fora veio a Paraíso para
vacinar seus filhos", destaca a
coordenadora.

Segundo Daniela, o muni-
cípio segue o calendário de

vacinação de rotina, para colo-
car o cartão de vacina em dia.
"Teve criança que foi para to-
mar uma vacina, e tomou cin-
co, por isso pode demorar um
pouco o atendimento, mas é
porque estamos fazendo todas
as vacinas que estão atrasadas
e pedimos a paciência da po-
pulação", esclarece a coorde-
nadora.

Daniela ressalta a importân-
cia da vacinação, que é o úni-

co meio de prevenir doenças
graves como a própria menin-
gite e o tétano, que podem le-
var a morte. "O tétano é uma
doença que parece antiga, mas
é muito séria e causa uma de-
bilitação muito triste, é preciso
colocar o paciente em coma
induzido para realizar o trata-
mento. Por isso é importante
deixar o cartão de vacina em
dia e não deixar para depois",
completa a coordenadora.

A vacina é ministrada em três doses na criança: aos dois, quatro e seis meses, com reforço aos 15 meses e outro aos quatro anos

Há mais de 12 anos  pro-
fessores da rede municipal de
São Sebastião do Paraíso rei-
vindicam que, 1/3 da carga
horária a ser cumprida por
eles, possa ser utilizada para
planejamento de aulas e capa-
citação, assim como já acon-
tece no Estado. Na manhã de
sexta-feira (24/1), em reunião
com representantes da clas-
se, conselhos municipais e
vereadores, o prefeito Walker
Américo assinou ofício que
encaminha projeto de lei à Câ-
mara para análise e aprova-
ção.

A professora Regina Célia
Nunes, secretária do Sindicato
dos Servidores Públicos Mu-
nicipais (Sempre) - presente à
reunião, comemorou a conquis-
ta e lembrou que, desde 2008,
luta para que este benefício seja
concedido. "Ouvi muitos nãos
ao longo deste período e até
comentários depreciativos de
colegas, mas hoje estou muito
feliz e reconheço o trabalho do
prefeito em atender este anseio
da categoria", disse.

Projeto vai beneficiar servidores
da Educação Municipal

O prefeito Walker Américo
disse que, críticas e comentá-
rios à parte, "o importante é
continuar o trabalho e fazer o
melhor para a categoria, pois
esta é uma conquista de to-
dos".

A mesma opinião foi com-
partilhada pelo presidente do
Sindicato, Rildo Domingos.
"Quando há mesa de negocia-
ção para diálogo, a possibilida-
de de conquista das reivindica-
ções é maior", afirmou. Desde
o início desta administração,
Prefeitura e Sindicato mantém
uma agenda positiva mensal
onde são debatidas as reivindi-
cações dos servidores públi-
cos.

As aulas na rede municipal
de Educação começam no dia
6 de fevereiro. A medida passa
a valer após a aprovação do
projeto pelos vereadores.

Com o  uso deste 1/3 da
carga horária, o professor pode
utilizar este tempo dentro da
escola para planejar aulas e se
capacitar. "Quem sai ganhan-
do são as crianças e, com isso,

teremos um aprendizado me-
lhor para os alunos", ressaltou
a secretária de Educação, Ma-
ria Ermínia Preto de  Oliveira
Campos.

Além do Sindicato, a reu-
nião foi acompanhada por re-
presentantes do Conselho Mu-
nicipal de Educação (CME), do
Conselho do Fundo de Manu-
tenção e Desenvolvimento da
Educação Básica (Fundeb),
pelo secretário municipal de
Planejamento e Gestão, Pedro
Ivo de Vasconcelos Júnior e
pelos vereadores Luiz Benedi-
to de Paula, Marcelo de Mo-
rais, Paulo César de Souza,
Sérgio Aparecido Gomes, Val-
dir Donizete do Prado e Viní-
cio José Scarano Pedroso.

O presidente da Câmara,
Lisandro José Monteiro, tam-
bém presente ao encontro, dis-
se que o projeto de lei vai para
análise da Comissão de Finan-
ças, Justiça e Legislação e,
retornando os trabalhos legis-
lativos, será colocado em pau-
ta para votação.

(por Adriano Rosa)

Sebastião Tadeu Ribeiro

Usuários do serviço de
transporte coletivo que faz o
trajeto de São Sebastião do
Paraíso com destino a Cássia,
via Pratápolis, ônibus com sa-
ída do Terminal Rodoviário
Angelo Scavazza, em São Se-
bastião do Paraíso, procuraram
o Jornal do Sudoeste com a
reclamação de constantes atra-
sos nas saídas.

Um dos reclamantes, pai de
adolescentes que residem em
Cássia enviou mensagem ao
Jornal do Sudoeste informan-
do que segunda-feira (20/01)
levou sua filha para embarcar
não ônibus da empresa Fábio
Tursimo que faz a linha Paraí-
so – Pratápolis, Cássia, com
horário de partida às 19h20. No
entanto, conforme reclama, o
ônibus somente saiu às 21h00,
portanto com atraso de uma
hora e quarenta minutos.

“Um dia depois (21/1), no
mesmo horário levei meu filho,
que também para utilizar o ôni-
bus, no mesmo horário das
19h20, mas que somente saiu

Usuários reclamam de atrasos
de ônibus de Paraíso para Cássia

 O ônibus que deveria sair em viagem às
19h20 horas somente partiu às 19:56:4

de Paraíso às 20h10”, explica
o reclamante.

Estive quarta-feira (22/1)
no Terminal Rodoviário e
constatei que mais uma vez
também saiu com atraso, às
19h56, conforme registro.

Então, com total razão, usu-
ários do referido transporte,
reclamam e solicitam que seja

cumprido o horário previsto e
estabelecido para a saída dos
ônibus.

Os constantes atrasos, con-
forme relatos de usuários do
serviço, têm causado transtor-
nos, e o pedido é para que se-
jam tomadas providências no
sentido de ser sanado o pro-
blema.
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Por mais que os recursos e a tecnologia de
hoje permitem fazer cobertura jornalística da
própria base, estar presente ao evento ainda
faz enorme diferença na hora de apurar os fa-
tos, ir atrás da notícia ou até mesmo ter uma
visão mais ampla do que está acontecendo.

Uma das minhas observações na cobertu-
ra do GP do Brasil do ano passado foi o com-
portamento do paddock (área atrás dos bo-
xes) do autódromo de Interlagos. Ali, pilotos,
mecânicos, dirigentes, jornalistas, celebrida-
des e convidados víps se misturam. Em
Interlagos as catracas eletrônicas que dão aces-
so ao paddock dividem os dois lados. Pela di-
reita ficam os escritórios da Federação Inter-
nacional de Automobilismo, da Mercedes,
Ferrari, Red Bull, Renault e Haas. Eles obede-
cem a ordem de classificação do campeonato
de Construtores do ano anterior.

Do lado esquerdo ficam os da McLaren,
Racing Point, Alfa Romeo, Toro Rosso,
Williams e o da Pirelli, fornecedora de pneus.
E chama atenção de como as pessoas se con-
centram do lado direito. A muvuca fica ali o
tempo todo, de frente para as três principais
equipes, além da Renault. Cinegrafistas, pes-
soal de apoio, jornalistas ao vivo ou à espera
de uma entrevista, além de personalidades e
convidados se aglomeram. Pilotos são assedi-
ados por uma foto, autógrafo - hoje os fãs
preferem selfie do que autógrafo, mas ainda é
possível ver alguém com papel, caneta ou um
boné para ser autografado.

Outros jornalistas se concentram de frente
as catracas eletrônicas na espera de uma pala-
vrinha rápida dos pilotos, afinal, todos vão
passar obrigatoriamente por ali quando che-
gam ao autódromo - ops(!) nem todos: a exce-
ção era Lewis Hamilton que chegava por ou-
tro caminho exclusivo, escoltado por seguran-
ça particular e pela fiel braço direito, Angela
Cullen, que caminha ao seu lado por todos os
lugares do autódromo.

Mas é interessante como o cenário muda
do lado esquerdo do paddock. A McLaren ain-
da atrai boa quantidade de pessoas, mas vai
minguando de frente à Racing Point, Alfa
Romeo, Toro Rosso e não se vê ninguém na
Williams(!); é como se a equipe fosse excluí-
da da Fórmula 1.

Não havia dificuldade em se aproximar da
chefe, Claire Williams, nem dos pilotos Robert
Kubica e George Russell. Eles circulavam por
ali como se fossem personagens anônimos. É
estranho observar a que ponto chegou uma

Os dois lados do paddock

das equipes mais vitoriosas da Fórmula 1, mas
que de uns anos pra cá não vive um bom mo-
mento e iniciou uma curva espiral ladeira abai-
xo depois que a atual chefe assumiu a direção
da equipe. Cabe aqui um parêntese: (nada con-
tra o fato de ser uma mulher no comando da
Williams. Há muitas mulheres exercendo pa-
pel importante e com extrema competência em
várias equipes da F1, mas infelizmente não tem
sido o caso da filha do fundador, Frank
Williams, que por sinal é uma pessoa afável).  

Decisões e contratações erradas, perda de
patrocinadores, de nomes de peso no departa-
mento técnico, e o resultado é uma equipe sem
perspectiva de sair do fundo do poço em cur-
to prazo, apesar de a própria Claire ter dito
que era preciso chegar a esse ponto para uma
nova retomada da equipe.

A Williams não vence uma corrida desde
2012, e só venceu naquele ano por conta de
uma grande zebra que levou o venezuelano
Pastor Maldonado à vitória no GP da Espanha.

A Williams já disputou 744 GPs, venceu
114 e foi 9 vezes campeã de construtores e 7
de pilotos, entre eles o tricampeonato de Nel-
son Piquet, em 1987. Números que fazem da
Williams uma das mais vitoriosas da Fórmula
1 e que não condizem com o atual momento
que atravessa.

Ano passado o único ponto da Williams foi
conquistado por Robert Kubica no GP da Ale-
manha (10º colocado), graças à desclassifica-
ção dos dois carros da Alfa Romeo por irregu-
laridades na embreagem. No GP da Rússia a
equipe pediu para que Kubica abandonasse a
prova sob o risco de não ter peças de reserva
para disputar a corrida seguinte. Que várzea!
Tanto 2018 como 2019 a Williams carregou a
lanterna na Fórmula 1.

Sergio Magalhães

O escritório da Williams vazio em Interlagos 

Por João Oliveira

Fiscais da Agência Nacio-
nal Petróleo Gás-Natural e
Biocombustível (ANP), estive-
ram em São Sebastião do Pa-
raíso nesta semana realizando
averiguação de 13 postos exis-
tentes no município. A fiscali-
zação, que segundo o especia-
lista em regulação, Adriano
Abreu, aconteceu de forma re-
pentina, não constatou nenhu-
ma irregularidade. Ele explica
que os mesmos testes realiza-
dos pela Agência, podem ser
solicitados pelo consumidor,
caso suspeite de alguma irre-
gularidade.

De acordo com o especia-
lista, os postos são obrigados
a realizar três testes: o de qua-
lidade da gasolina, qualidade do
etanol e da quantidade, a fim
de mostrar que não existe ne-
nhum problema nas bombas
caso o consumidor tenha dú-
vidas. No caso de São Sebas-
tião do Paraíso, ele conta que
nos 13 postos rodados, apenas

ANP realiza fiscalização dos postos
de combustíveis em Paraíso

um apresentou uma pequena
alteração, mas nada que moti-
vasse uma ação mais séria da
Agência.

Segundo Adriano, foram
realizados cerca de 50 testes
nos postos, mas não foi identi-
ficados nenhum problema a
exceção de um posto que foi
preciso realizar uma coleta
para um teste mais detalhado,
já que o diesel apresentava uma

possível alteração em relação ao
aspecto visual. "Nesse caso, a
amostra é encaminhada para
laboratório para verificar se
haveria alguma alteração ou
não em relação a qualidade",
explica.

O especialista destaca a
importância dos testes realiza-
dos. "Isso traz regularidade ao
mercado, para que todos tra-
balhem dentro das regras, é o

João Gustavo

A Câmara Municipal de São
Tomás de Aquino, encerrou o
ano de 2019 realizando a de-
volução de um total de R$
123.500,00 à Prefeitura. As
devoluções são sobras dos re-
cursos advindos do duodécimo
destinado à Câmara, que
retornaram para os cofres do
Executivo.

De acordo com o presiden-
te da Câmara, Marcos Fontana
Filho, a devolução é resultado
de uma administração austera,
somada aos esforços dos ve-
readores, que se compromete-
ram em realizar ações de con-
tenção de despesas ao longo do
ano, e também em virtude da
parceria com as ações do Exe-
cutivo Municipal em prol da

população.   
“Esse é fruto dos esforços

de todos os vereadores e da
política administrativa que é
conduzida pela Casa, com li-
sura e enxugando a máquina
pública. Com isso, a Câmara
pôde devolver aos cofres pú-
blicos esse recurso, que será
utilizado em prol da população
em diversos setores, tais como
saúde, educação, infraestrutura
e etc”.

“Com a crise que o Estado
Mineiro vem passando, se tor-
na um compromisso para nós
legisladores poupar e buscar
enxugar os gastos para ampa-
rar o Executivo em suas ações
de melhorias na cidade”, asse-
vera Marcos Fontana.

Segundo o presidente da
Casa Legislativa Aquinense, a
parceria do Legislativo e Exe-
cutivo é um compromisso que
vem sendo realizado desde o
início do mandato da Legislatu-
ra 2017/2020.
ENTENDA A DEVOLUÇÃO

Os recursos do Poder
Legislativo provêm de repasses
que o Poder Executivo faz para
as Câmaras Municipais. Quan-
do o valor não é gasto, por lei,
as Câmaras são obrigadas a
devolver o montante. No en-
tanto, cada Câmara Municipal
tem total autonomia para gas-
tar 100% deste valor, caso jul-
gue necessário, cabe então à
presidência de cada Câmara
definir quais serão as priorida-

Câmara de São Tomás devolve R$ 123 mil para a Prefeitura

A Associação Atlética
Paraisense e o Oriente F.C.
entram em campo neste sába-
do, 25, a partir das 15h30, no
Estádio Starling Soares, em
Passos, para a disputa da pri-
meira partida da final do Cam-
peonato Quarentão, promovi-
do pela LPD (Liga Passense
de Desportos). Os dois times
possuem a hege-monia na con-
quista de títulos na competi-
ção e têm protago-nizado gran-
des jogos nas decisões reali-
zadas nos últimos anos.

A Paraisense tenta a con-
quista do pentacampeonato re-
sultado que poderá lhe dar a
condição de uma das equipes
que mais venceu o regional.
Somente nos últimos cinco
anos a Verdona venceu em
2016, 2017 e 2019. Já o Ori-
ente chegou venceu em 2015
e 2018 e somente ficou fora
da decisão em 2017 quando foi
eliminado na semifinal. Além
da Paraisense e do Oriente, as

Oriente e Paraisense jogam
primeira partida da final

do Quarentão da LPD
equipes do Operário (2015) e do
Glória (2017) também foram
finalistas, mas não venceram.

Para chegar a grande deci-
são a equipe da Verdona reali-
zou duas partidas contra o time
de São João Batista do Glória.
Tendo o regulamento a favor e
a vantagem de dois resultados
iguais a Paraisense empatou os
dois jogos. No primeiro o time
de Paraíso até saiu na frente,
mas cedeu o empate para os
donos da casa com o placar
final de 1 a 1.

Na segunda partida realiza-
da no Estádio Comendador
João Alves, Paraisense e Gló-
ria fizeram mais uma partida
equilibrada. Novamente após
os 90 minutos de jogo as equi-
pes deixaram o gramado com
o marcador igual em um gol.
Com este resultado a Verdona
assegurou a vaga para a dispu-
ta de mais uma final do Cam-
peonato Quarentão promovido
pela LPD.

Já o Oriente deixou para
trás o Palmerinha também de
Passos e se credenciou para
mais uma final da competição.
O time vermelho e branco já
havia vencido o primeiro jogo
com placar de folga. O ad-
versário anunciou que não
participaria da segunda parti-
da que estava marcada para
ocorrer no último final da se-
mana. Com isso o Oriente
chega a quarta final desde
2015 sendo que somente em
2017 o time ficou de fora da
decisão quando foi eliminado
na semifinal para o Glória.

Como fez a melhor cam-
panha em toda a competição
a Paraisense terá a oportu-
nidade de decidir a disputa
em seus domínios. O jogo
decisivo será no dia 8 de fe-
vereiro, já que antes no dia
1º a Verdona já tinha agen-
dado um jogo beneficente
que será realizado, em Itaú
de Minas.

O Operário Esporte Clube,
alvinegro do alto da cidade,
também conhecido como Fal-
cão Negro deverá iniciar as ati-
vidades de preparação para a
temporada de 2020 a partir do
próximo final de semana. A in-
formação foi anunciada pelo
técnico Adilson Lara que ain-
da confirmou que o grupo de
jogadores atualmente com 25
jogadores está praticamente
fechado. "Conseguimos for-
mar um elenco que acredita-
mos será bem mais forte que
do ano passado e logo inicia-
remos a fase de treinos e tam-
bém já estamos acertando a re-
alização de pelo menos dois
amistosos, antes de iniciarmos
a disputa do Campeonato Re-
gional Paulista, da Liga
Serranense de Desportos", dis-
se o treinador.

"Em relação a parte finan-
ceira o Operário precisa arre-
cadar fundos, mas a diretoria
já está correndo atrás, através
de patrocínios, doações, cola-
borações e eventos, tudo está
bem organizado", observa. Por
determinação da diretoria o gra-
mado ficará fechado em janei-

ro e recebeu tratamento e será
reaberto possivelmente no pró-
ximo final de semana.

De acordo com Adilson a
principal novidade deste ano
é que a equipe formada pos-
sui mais atletas de fora da ci-
dade. "Conseguimos fechar
com jogadores de Mococa,
Franca, Cajuru de onde estão
vindo para compor o nosso
grupo e vão se juntar as de-
mais que estão chegando de
outras localidades e os foram
mantidos do ano passado",
acrescenta. Também foram
mantidos no grupo vários jo-
gadores de Paraíso que atua-
ram no regional da Liga
Serranense, no Campeonato
Amador do Estado de São
Paulo e na Taça Paraíso.

"Para que não tenhamos
tantos gastos com locomoção
faremos de dois a três treina-
mentos na região, devendo ser
um em Mococa e dois no Dis-
trito de São Benedito das Arei-
as, que fica a cerca de 10 qui-
lômetros de Mococa", anteci-
pa o treinador. A justificativa é
de que a maioria dos atletas é
de cidades como Guaxupé,

Arceburgo, Mococa, Monte
Santo de Minas, Cássia dos
Coqueiros e Cajuru. "A ideia é
regionalizar um pouco para fa-
cilitar esta locomoção, visan-
do evitar maiores despesas
neste começo de ano. O gasto
seria maior trazer todos agora
para Paraíso e da forma que
fizemos as despesas cairão pela
metade", acrescenta.

As três datas iniciais para
os treinamentos serão 1º, 8 e
15 de fevereiro e depois have-
rá recesso de carnaval. Na
sequência deverão ocorrer par-
tidas amistosas.

"Estamos estudando as pos-
sibilidades, existem vários ti-
mes querendo jogar contra nós
como o Rosen Boy's de Fran-
ca, tem equipes de Orlândia,
Ribeirão Preto, Guaranésia e até
de São José do Rio Pardo. De-
vido o calendário teremos ape-
nas dois jogos treinos que va-
mos nos reunir para definir
quem serão os adversários",
conclui. A expectativa é de que
o Campeonato Regional da Liga
Serranense tenha início a par-
tir do segundo ou terceiro do-
mingo de março.

Operário confirma o elenco
e iniciará preparação para

o Regional Paulista

que verificamos em São Sebas-
tião do Paraíso, todo mundo
seguindo a legislação. Nós te-
mos um programa de mo-
nitoramento e Paraíso tem um
índice de não-conformidade
muito baixo, muito próximo de
zero. A qualidade do combus-
tível aqui é muito boa", desta-
ca.

OS TESTES
Adriano explica que o teste

do etanol, apesar de ser o mais
complexo a ser realizado, já que
é preciso verificar a densidade
e temperatura, é o mais sim-
ples de se verificar já que exis-
te acoplado nas bombas um
mecanismo que mostra ao con-
sumidor a qualidade daquele
combustível. O mecanismo,
que se chama termodensíme-
tro, mostra se o etanol está
dentro ou não da especificação
do teor alcoólatra.

"Dentro deste mecanismo
da bomba de etanol existe uma
coluna vermelha, esta coluna
deve estar no nível no líquido,
o que significa que está pró-

prio para o consumo. Se ele
estiver acima da superfície do
líquido, isso significa que está
fora da especificação. Os pos-
tos são obrigados a realizar esse
teste antes de receber o pro-
duto, quando ele ainda está no
caminhão, porque a partir do
momento que ele recebe o pro-
duto, ele assume a responsabi-
lidade sobre a qualidade do pro-
duto", ressalta o especialista da
ANP.

Outro teste que é realizado
é o da quantidade, que é feito
com 20 litros de gasolina. Para
isto, é colocado em um balde
próprio o volume necessário
para o teste e, com isso, o con-
sumidor consegue ver se a
quantidade de combustível que
sai da bomba é a quantidade
realizada para esse teste. Ou-
tro teste que é realizado com a
gasolina é o da proveta, para
verificar a quantidade.

"O teste é feito em prove-
tas de 100ml. Coloca-se 50ml
de gasolina e 50ml de água na
mesma proveta, depois saco-
de-se o tubo a fim de misturar

os líquidos. Durante o teste, o
álcool anidro que a gasolina
possui se une aos 50ml de água
adicionados, separando-se do
combustível. O volume da
água irá aumentar por causa
disso, mas não deve ultrapas-
sar o teto de 64ml. Se a quan-
tidade de água for maior do que
64 ml, a gasolina pode estar
adulterada", explica.

A penalidade para qualquer
problema pode ser grave, de
acordo com o especialista em
regulação. "Se houver um pro-
blema no etanol, por exemplo,
nós fechamos as bombas de
etanol e do tanque, os demais
continuam funcionando. Em
relação a quantidade, se não
estiver de acordo, a multa pode
chegar a R$ 5 mil e no caso da
qualidade a R$ 20 mil. Na lei,
se o posto for reincidente em
algum problema, tanto em re-
lação a questão da quantidade,
quanto da qualidade, a autori-
zação dele pode ser revogada e
o posto fechado. A lei é muito
rígida em relação a sito", com-
pleta.

des e quanto será gasto pela
instituição. Vale destacar que
conforme entendimento do
Tribunal de Contas do Estado
Minas Gerais, as Câmaras mu-
nicipais não são obrigadas a re-
alizar a devolução somente no

final do ano, podendo realizar
no decorrer do exercício finan-
ceiro, desde que observados
suas obrigações.

Na Câmara de São Tomás,
a atual presidência optou por
poupar gastos na Câmara e

devolver dinheiro à Prefeitura
para que a população seja be-
neficiada, mês à mês, gerando
uma média de R$10.000,00 por
mês, o que corresponde a mais
de 13% do repasse da Prefei-
tura à Câmara.



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
25 de Janeiro de 2020

página 5Jornal do Sudoeste

O caso foi registrado na tar-
de de quarta-feira,22, em Jacuí
e o alerta foi dado pela Polícia
Militar em todas as cidades in-
tegrantes do 43º Batalhão da
Polícia Militar. Segundo infor-
mações o acusado teria chega-
do em um estabelecimento e
efetuou compras, só que na
hora do pagamento foi verifi-
cado pelo comerciante que a
cédula apresentada para paga-
mento era falsa. O suspeito saiu
dizendo que iria até o carro
buscar outro dinheiro para o
pagamento, mas não retornou
e a polícia só foi acionada ho-
ras depois do ocorrido.

O caso registrado em Jacuí
poderia ter ocorrido em São
Sebastião do Paraíso ou qual-
quer outra cidade da região.
Por isso a Polícia Militar des-
taca a importância dos comer-
ciantes estarem atentos as no-
tas que recebem. Detalhe que
chama atenção no caso é que a
compra que seria feita era de
pequeno valor e possibilitaria ao
infrator um retorno significati-
vo de troco e com dinheiro
válido, caso a comercialização
tivesse sido concretizada.

De acordo com as caracte-
rísticas descritas sobre o sus-

Homem tenta passar nota falsa
de R$ 100,00 no comércio em Jacuí

Arquivo

peito trata-se de um homem de
cor de pele morena, com apro-
ximadamente 1,75 centímetros
de altura, cerca de 80 quilos.
O acusado também foi descri-
to por ter uma tatuagem de cor
preta no antebraço direito. O
homem trajava camiseta preta
e calça na cor bege, semelhan-
te a utilizada em uniforme de
construção civil e empresas do
gênero. A Polícia Militar desta-
ca que caso surja algum clien-
te atuando com as mesmas

características e modus
operandis que seja acionado de
imediato o telefone 190 para as
devidas providências.

A orientação da PM para os
comerciantes para que se aten-
tem a este fato e que segundo
o denunciante havia apenas
uma pessoa. Além de não sa-
ber informar o destino a que o
golpista se dirigiu, o caso so-
mente foi comunicado a auto-
ridade policial horas depois do
ocorrido. A polícia não descarta

a possibilidade do suspeito es-
tar acompanhado de outros
comparsas que o auxiliam e de
cobertura em outras ações
delituosas. Também não é
sabida a origem do agente se é
da própria cidade ou se é pro-
veniente de outras localidades.

Os comerciantes são orien-
tados como medida de praxe
ao receber notas de maiores
valores e em situações suspei-
tas a adotarem medidas de se-
gurança. Entre elas está a veri-
ficação com os dedos se o pa-
pel é mais áspero que o papel
comum. Se possível, compare
a nota que recebeu com outra
que já tem e verifique se há di-
ferença nos itens de seguran-
ça. Nas notas de R$ 50,00 e
R$ 100,00 existem marcas
holográficas que ao serem
movimentadas ou expostas
contra a luz apresentam carac-
terísticas como, por exemplo,
o número do valor da nota e a
palavra Reais se alternam, a fi-
gura do animal fica colorida e
aparecem diversas cores em
movimento. Quando suspeitar
que uma nota é falsa, não a re-
ceba nem a passe adiante. Isso
é crime! As notas falsas não são
trocadas pelo Banco Central.

Homem
encontrado

morto em córrego
é identificado

O corpo encontrado  em
um córrego que atravessa uma
estrada de acesso à região do
Morro Vermelho, foi identifica-
do. Trata-se de Moisés Mes-
quita, de 59 anos,. Segundo
informações, ele estaria desa-
parecido desde o último dia 17
de janeiro. O corpo foi encon-
trado por moradores daquela
região que passavam pelo lo-
cal e acionaram a polícia.

De acordo com o Corpo de
Bombeiros, o cadáver estava
com sinais de afogamento e, no
momento em que foi encontra-
do, não havia sido possível
identificar a vítima, que foi re-
conhecida posteriormente após
a Polícia Militar coletar infor-
mações de testemunhas.

Conforme o Corpo de Bom-
beiros, Moisés foi encontrado
em local de difícil acesso, em
uma profundidade de cerca de
1 metro de altura, encostado
em um pedaço de madeira, em
estado de decomposição, ten-
do sido necessário cuidado re-
dobrado para resgatar a vítima,
a fim de preservar o corpo.

Segundo informações, é
possível que ele tenha sido ar-
rastado pelas águas até aquele
local. O Corpo de Moisés foi
encaminhado ao Instituto Mé-
dico Legal de Passos e deve
ser sepultado até o final da tar-
de desta sexta-feira (24), no
Cemitério Municipal da Sau-
dade em São Sebastião do Pa-
raíso.

Reprodução

Sebastião Tadeu Ribeiro

O Terminal Rodoviário An-
gelo Scavazza continua com a
constante presença de pombos
que provocam grande sujeira,
que além de enfear o local, che-
gada e saída de passageiros, o
que causa má impressão, ain-

• FOTO do FATO •
SUJEIRA E AGUACEIRO NA RODOVIÁRIA

da significa perigo da transmis-
são de doenças, conforme já
alertamos anteriormente.

Quarta-feira (22/1) presen-
ciei uma vazão de água de chu-
va saindo de uma calha, ver-
dadeira cachoeira, bem na por-
ta de entrada para a sala de es-
pera de passageiros.

Por João Oliveira

Um caso positivo de dengue
foi confirmado no bairro Cida-
de Industrial, em São Sebastião
do Paraíso. Até o momento, já
foram notificados à Vigilância
em Saúde 13 casos suspeitos,
dos quais três foram negativos,
um positivo e os demais estão
aguardando resultado.

Segundo a coordenadora
da Vigilância em Saúde, Daniela
Cortez, a situação preocupa, já
que o índice de infestação do
mosquito Aedes Aegypt está
muito alto e a doença está pre-
sente no município.

"Este caso positivo, pode

ter sido importado, já que a
pessoa viajou recentemente,
mesmo assim estamos preocu-
pados porque o levantamento
do número de focos do mos-
quito apontou índice muito
maior que no último ano. A
população precisa se conscien-
tizar e nos ajudar no combate
ao mosquito. Se cada um fizer
sua parte, não correremos os
mesmos riscos do ano passa-
do", ressalta.

Sobre este caso positivo,
Cortez comenta que naquele bair-
ro existe uma ligação a outro
bairro próximo a as pessoas tem
depositado muito lixo e, confor-
me explica, esses resíduos têm

Caso positivo de dengue é
registrado no Cidade Industrial

Por João Oliveira

Com o recente alerta das
fortes chuvas previstas para
esses dias, o Corpo de Bom-
beiros em São Sebastião do
Paraíso orienta para cuidados
importantes a fim de se evitar
acidentes que possam termi-
nar em tragédia. O Corpo de
Bombeiros está em estado de
alerta com a possibilidade de
um tempo severo. As chuvas,
conforme destaca o sargento
Giovane Duarte, têm castiga-
do a região metropolitana de
Belo Horizonte e aqui a equipe
já está preparada para possí-
veis atendimentos decorrentes
do período chuvoso, com o
apoio da Defesa Civil munici-
pal.

"É normal que as famílias

procurem piscinas ou até mes-
mo alguma cachoeira para seu
lazer, já que somos uma região
rica em cachoeiras. Todavia,
antes de sair de casa é essen-
cial que o condutor realize a
manutenção do veículo, tanto
do sistema de freios quanto
nos próprios pneus, pois é
comum termos muitos aciden-
tes provocados pela aquapla-
nagem. Se vai viajar, realizar
um passeio em cachoeiras,
olhe a previsão do tempo", res-
salta.

O bombeiro ainda alerta
para cuidados com áreas onde
é comum o registro de trom-
bas d'agua. "Com chuva, não
é recomendável ficar nesses
locais e a qualquer sinal, aban-
donar a área e procurar um lo-
cal seguro. Temos muitos ca-

sos de tromba d'agua na região
de Passos e outras cidades
circunvizinhas a Serra da Ca-
nastra. Já houve casos naque-
la região que terminaram com
mortes", salienta.

Outra situação que Giovane
alerta, é em relação aqueles que
gostam de ir para rios ou
córregos pescar. "A recomen-
dação primordial é que essa
pessoa não vá sozinha, mas
sempre acompanhada, e é mui-
to importe que avise aos fami-
liares para onde está indo. Mui-
tas das vezes o afogamento não
quer dizer que a pessoa está
necessariamente nadando, mas
é muito comum situações onde
ela passa mal e por estar nas
margens de rios e córregos
sofre o risco de cair e ainda
morrer afogada", explica.

Corpo de Bombeiros orienta para
cuidados em período chuvoso

A Defesa Civil em São Se-
bastião do Paraíso informou ao
Jornal do Sudoeste na tarde de
sexta-feira,24, que não foi re-
gistrada nenhuma ocorrência
no município relacionada as
fortes chuvas que tem ocorri-
do em Minas Gerais desde a
quinta-feira (23/1). A cidade
aparece na lista entre os locais
em que a população e os ór-
gãos de segurança devem es-
tar atentos, conforme alerta
emitido pela Defesa Civil Esta-
dual. “Felizmente a chuva aqui
está contínua, mas não tem
causado estragos. Esperamos
que continue assim”, declarou
o coordenador José Francisco
de Oliveira.

Mesmo estando afasta-
do do trabalho momentanea-
mente devido a uma cirurgia

José Francisco disse que tem
acompanhado de perto os aler-
tas emitidos pelos órgãos go-
vernamentais e pelo Estado.
“Recebemos o comunicado
para a ocorrência de chuvas
intensas e estamos atentos para
qualquer eventualidade”, co-
menta.

Apesar do estado de aten-
ção o coordenador local da
Defesa Civil afirma aliviado que
em Paraíso as precipitações
pluviométricas tornaram-se
acentuadas nos últimos dias.
De quinta para sexta-feira, as
chuvas ficaram intermitentes
desde às 16 horas até pratica-
mente as 11 horas da manhã
seguinte.

Conforme dados da Es-
tação Automática da Epamig
(Empresa de Pesquisa

Agropecuária de Minas Gerais)
vinculada ao site do Instituto
Nacional de Metereologia en-
tre 0h de quinta-feira e às 12
horas de sexta-feira, foram
registrados em Paraíso 52,6
milímetros de chuva. A medi-
ção é feita na zona rural e nem
sempre reflete o mesmo volu-
me que cai na cidade, que pode
ser maior ou menor.

Ainda de acordo com
José Francisco as atenções no
município estão voltadas para
alguns pontos de alagamentos
que são monitorados. “Temos
a região da Lagoinha que quan-
do chove muito recebe grande
volume de água e às vezes che-
ga a transbordar. Também
existe uma das represas do San
Genaro onde também tem o
problema que quando as águas

Defesa Civil de Paraíso diz que está
alerta e situação é de tranquilidade

sobem muito, algumas casas
acabam sendo tomadas pelas
águas”, descreve. Estes locais
serão monitorados caso o vo-
lume de chuvas aumente.

O coordenador da De-
fesa Civil Municipal citou ain-
da que na cidade não há áreas
de deslizamentos. No entanto,
chamou a atenção para o caso
da possibilidade de queda de
muros. “Estas construções
quando muito encharcadas,
principalmente em terrenos ín-
gremes podem ter o risco de
quedas, o mesmo pode ocor-
rer para construções antigas e
abandonadas”, observa. Em
caso de alguma situação de ris-
co, com inundações, transbor-
damento, quedas de árvores ou
imóveis a recomendação é que
seja acionado o telefone 199.

Sobre nadar, a recomenda-
ções geral, segundo o bombei-
ro, é que se escolha um lugar
que conheça e se possível, ir
na companhia de guarda-vidas.
"Não conhecendo local, procu-
re saber com os moradores
daquela região se realmente
não há riscos ou até mesmo se
a água é poluída. E também não
ingerir bebida alcoólica antes de
entrar na água, não se afastar
demasiadamente da margem.

Em caso de afogamento, se
a pessoa que estiver acompa-
nhando não souber nadas, jo-
gar um flutuador ou um galho.
Já tivemos situação de dois
membros da mesma família
faleceram porque um foi ten-
tar salvar o outro. Por fim, ja-
mais deixar as crianças sozi-
nhas", completa.

servido de criadouro para o mos-
quito da dengue. "Somente o
poder público não consegue re-
solver o problema da dengue se
não houver participação da po-
pulação. No ano passado remo-
vemos cerca de 60 caminhões
de lixo nos mutirões da dengue,
mas parece que não tem resol-
vido", aponta.

A coordenadora da Vigilân-
cia em Saúde ainda fala sobre a
preocupação com o fim das
chuvas. "Por enquanto está
chovendo muito, mas assim que
parar é provável que haja au-
mento dos casos. O grande pro-
blema são essas chuvas segui-
das de sol, porque se chovesse

muito, isso ajudaria um pouco
no próprio combate, já que
mata o mosquito alado, e lava
os focos do mosquito, mas não
é o que acontece", lamenta.

Daniela ressalta que, apesar
dos números ainda estarem
baixos, de uma semana a outra
quase dobrou a quantidade de
notificações e ela destaca: "A
atenção tem que ser permanen-
te, somente o agente não dá
conta de combater à dengue.
É preciso que a população nos
ajude, que verifique seus quin-
tais e que não faça descarte ir-
regular de lixo, senão todo o
trabalho que nós realizarmos
será em vão", completa.
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• TROCO CASA - BARRACÃO –
TERRENOS: Em sítio telefone
35 999118008.

• ALUGA-SE CASA NO CENTRO:
rua Tiradentes, com 2 quartos,
entrada para carro. Tratar
99842-4251.

ALUGO BARRACÃO 126M²: na
rua Geraldo Borges Campos,
195, São Judas Tadeu.

• VENDO 2 CASA NO CENTRO: à
quatro quadras do centro, no
bairro Nossa Senhora Apareci-
da, rua Maria Amélia, 89, ótimo
para renda. Valor R$ 140 mil.
Tratar com Milena 99151-9490
zap

• VENDE-SE SÍTIO COM ÁREA
DE 5 ½ ALQUEIRES: cultura, todo
em pasto, casa com transfor-
mador de 10 KWA. Aceita-se tro-
ca por menor valor. Tratar
99112-7972

• ALUGA-SE ÓTIMA CASA, COM
LOCALIZAÇÃO PRIVILEGIADA
NO CENTRO: excelente para:
escritório, clinicas, etc. Maiores
informações pelos fones:
98853-3372 e 98853-3371

• ALUGO: SALA COMERCIAL
PARA ESCRITÓRIOS EM GERAL:
já com infraestrutura de recep-
ção, cozinha e banheiros já
montado. Sala tem 25,00 m²
(5,0 x 5,0 m). Valor RR$  550,00
/ mês. As despensas com
internet, telefone, recepção,
água e energia, serão divididas.
Ponto bem localizado na Rua
Alferes Patrício, 695 - Centro em
São Sebastião do Paraíso - MG.
Contrato direto com o proprie-
tário. Para mais informações
entrar em contato no Cel: (35)
99912-3001 e falar /c Wagner.

• ALUGO CHÁCARA EM SÃO
SEBASTIÃO DO PARAÍSO – MG:
Valor = RR$  550,00 (sexta, sá-
bado e domingo) – exceto feria-
dos. - 17 km de São Sebastião
do Paraíso (Fica próximo a
Termópolis); - 2 quartos, sendo
um com 6 camas de solteiro e
outro com 1 cama de casal. -
Geladeira; - Freezer grande; - 2
fogões; - Área coberta com chur-
rasqueira e fogão a lenha; - 2
piscinas (1 de 15.000 L com
hidromassagem / cascata e
outra de 5.000 L para as crian-
ças); - Parquinho para as crian-
ças (3 balanço, 4 gangorras e
barras); - Televisão com ante-
na parabólica; - Pega aproxima-
damente só uns 800,00 m de
estrada de terra; Para mais in-
formações entrar em contato no
Cel: (35) 99912-3001 e falar
com Wagner.

• ALUGO SALÃO PARA FESTAS
EM GERAL: (Vale do Paraíso
Festas). Valor da diária é RR$
350,00. O salão fica localizado

IMÓVEISIMÓVEIS

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 whats, 9-9825-5212 whats 9-8863-5553 (VIVO).

RANCHOS, CHACARAS E SÍTIOS PARA VENDA:

Rancho na Cidade de Cássia R$ 280.000,00 - Cód.: 3010
Rancho a 62 km da cidade de Cássia (51 + 11 de terra).
Localizado em Condomínio com: 2.000m2 - Casa com 3 dormitórios,
sendo 1 suíte, 2 banheiros, cozinha + área externa,, piscina com 30.000
litros d’agua com casa de máquinas, 2 poços artesianos, área de lazer
com fogão à lenha, churrasqueira de despensa,, parquinho gramado,
estaleiro de ferro, pomar, garagem de barco com rampa de concreto.

Sítio próximo a Termópolis R$ 480.000,00 - Cód.: 2332
À 1.5KM O HOTEL TERMÓPOLIS - 4.8 ALQUEIRES COM: 02 CASAS
NOVAS, 1 TANQUE DE 70.000 LITROS, 01 REPRESA GRANDE. ÁGUA
COM GRAVIDADE. POMAR, CERCA DE EUCALIPTO TRATADA. ACEITA
TROCA POR CASA.

Cond. Cachoeira R$ 230.000,00 - Cód.: 2882
Área de terreno:  2.600m² Construção: 170m²
2 DORM, SALA PARA 02 AMBIENTES, BANH SOCIAL, AMPLA COZ,
LAVANDERIA, ÁREA EM VOLTA DO IMOVEL, LAJE, ARDOSIA, LAGO E
MINA.

Cond. Campo Alegre R$  650.000,00 - Cód.: 3009
Área de terreno:  5.000m²
CHÁCARA TODA MURADA, POSSUI POÇO ARTESIANO COM VAZÃO
DE 7.000,00 LITROS D’AGUA POR HORA.

Cond. Campo Alegre R$ 500.000,00 - Cód.: 2984
Área de terreno:  5.260m² Construção: +-370m²
CHÁCARA TODA MURADA, SENDO 2 ENTRADAS COM: 5 DORM, SENDO
3 SUÍTES, SALA PARA 2 AMBIENTES, 2 COZINHAS, 2 BANHEIROS
PARA USO SOCIAL. PARTE DA CASA DE LAJE E PARTE DE FORRO DE
CEDRINHO. VARANDA EM VOLTA DA CASA COM ESPAÇO PARA
COLOCAR 06 CARROS, ÁREA COBERTA COM 40 M2, COM
CHURRASQUEIRA. POMAR.

TERRENOS PARA VENDA:

São Judas Tadeu R$ 55.000,00 - Cód.: 3008
Área:  203m²

Jd. Mediterranêe R$ 130.000,00 - Cód.: 3007
Área: 350m²

Vl. Santa Maria R$ 75.000,00 - Cód.: 3005
Área:  140m²
São Judas Tadeu R$ 55.000,00 - Cód.: 3008
Área:  203m²

Jd. Diamantina R$ 32.000,00 - Cód.: 2985
Área:  163m²

Jd. Diamantina - Cód.: 2257
Área:  160m²
R$ 20 mil de entrada - ACEITA VEÍCULO COMO PARTE DE
PAGAMENTO + 32 parcelas, sendo as 12 primeiras no valor de R$
537,00.

Jd das Hortências R$ 25.000,00 - Cód.: 396
Área:  180m²

Jd das Acácias R$ 32.000,00 - Cód.: 203
Área:  250m²

Savigny Soares – Próximo ao Centro R$ 100.000,00 - Cód.: 2813
Área:  245m²

Jd das Paineiras R$ 265.000,00 - Cód.: 1582
Área:  581m²

CASAS PARA VENDA:

Verona R$ 200.000,00 - Cód.: 3000
Área de terreno:  260m² Construção: 188m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA,  COPA-COZ, BANH SOCIAL, AREA DE
SERV, DESPENSA NOS FUNDOS, GARAGEM PARA 3 CARROS, LAJE  E
PISO FRIO.

Jd. Itamarati R$ 140.000,00 - Cód.: 2999
Área de terreno: 265m² Construção: 115m²
3 DORM, SALA, COZINHA, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA
PARA GARAGEM, LAJE E PISO FRIO.

Vl. Helena  R$ 230.000,00 - Cód.:2991
Área de terreno: 300m² Construção:  99m²
3 DORM, SALA, COZ, 2 BANHEIROS, LAVANDERIA,GARAGEM PARA 3
CARROS COBERTOS ,CHURRASQUEIRA, LAJE E PISO FRIO.

Alto Bela Vista  R$ 90.000,00 - Cód.: 2640
Área de terreno:  225² Construção: 58m²
ACEITA VEÍCULO COMO PARTE DE PAGAMENTO. CASA
CONSTRUÍDA NOS FUNDOS DO TERRENO COM: 2 DORM, SALA, COZ,
BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV. LAJE PISO FRIO, ENTRADA DE
GARAGEM P/ VÁRIOS CARROS.

Jd. Canadá  R$ 250.000,00 - Cód.: 593
Área de terreno:  230m² Construção: 130m²
RECÉM CONSTRUÍDA. 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE,  SALA P/ 02
AMBIENTES, COZ,  BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM P/ 2
CARROS. LAJE PISO FRIO, PRÉ DISPOSIÇÃO P/ AQUECIMENTO SOLAR.
LAJE E PISO LAMINADO.

Jd. Coolapa R$ 650.000,00 - Cód.: 2426
Área de terreno: 400m²                     Área de construção: 362m²
ACEITA IMÓVEL DE ATÉ R$ 340 MIL COMO PARTE DE PAGAMENTO.
1 SUÍTE COM ESPAÇO PARA O CLOSET E HIDRO, 2 DORMITÓRIOS COM
ARMÁRIOS DE ARMÁRIO MACIÇO, SALA DE VISITA, SALA DE JANTAR,
COPA-COZINHA COM BALCÃO EM GRANITO E ARMÁRIOS, ÁREA
GOURMET COM W.C. E LAVANDERIA, DESPENSA. LAJE,
PORCELANATO, TACÃO DE IPÊ, PISO FRIO, AQUECIMENTO SOLAR.
ÓTIMO ACABAMENTO.

Lagoinha R$ 180.000,00 - Cód.: 2613
Área de terreno: 110m² Construção: 71m²
1 DORM, SALA, COPA-COZ,  BANH SOCIAL, HALL, ÁREA DE SERV,
GARAGEM P/ 01 CARRO. LAJE E PISO FRIO.

Lagoinha R$ 280.000,00 - Cód.: 2975
Área de terreno: 110m² Construção: 120m²
PAVIMENTO TÉRREO: 2 SALAS, COPA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA
DE SERV, ÁREA DE LAZER, GARAGEM P/ 01 CARRO. TACO E PISO
FRIO.
PAVIMENTO SUPERIOR: 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, BANH SOCIAL.
CARPETE DE MADEIRA.

Mocoquinha R$ 450.000,00 - Cód.: 2938
Área de terreno: 350m² Construção: 179m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTES, SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL, ÁREA
DE SERV, DESPENSA, CÔMODO DE DESPEJO, POMAR. CONSTRUÇÃO
DE TIJOLOS, TACO RECÉM SINTECADO, TODAS AS VENEZIANAS
SÃO SASSAZAK.

Rosentina R$ 300.000,00 - Cód.: 1978
Área de terreno: 300m² Construção: 194m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA E COZINHA CONJUGADAS, BANH
SOCIAL, LAVAND, ÁREA PARA CHURRASCO COM DUCHA, GARAGEM
P/ 03 CARROS. LAJE E PISO FRIO. ALARME, CERCA ELÉTRICA, PORTÃO
ELETRÔNICO. RECÉM CONSTRUÍDA.

• CUIDADORA / DIARISTA /
COZINHA / AUXILIAR DE
COZINHA: com experiência,
falar com Regislane pelo fone
9931-7383

• PROCURO TRABALHO DE
EMPREGADA: doméstica,
babá ou em fábrica. Tratar
com Rosimary da Silva 35
99235-0269

• PANFLETEIRO: Distribuo
panfletos com honestidade e
econômica. Tratar Rua Fran-
cisco Bruno, 100 ou pelos fo-

nes 3531-8747 ou 99103-5441
André Luiz Bozeli

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos du-
rante o dia ou a noite. Tenho
referência. Tratar 9 9917-4260
ou 9 9183-6426

• AULAS PARTICULARES:
Matemática para Ensino Fun-
damental  de (1ª a 4ª)  e de (5ª
a 8ª)  séries, Ensino Médio,
Vestibular e Concurso Publico.
Fale com Priscila. Informação
pelo telefone: (35) 9177-1308.

OPORTUNIDADESOPORTUNIDADES

à Rua Alferes Patrício, 695 (Pa-
vimento Inferior) - Centro em
São Sebastião do Paraíso - MG.
Ele já possui mesas e cadei-
ras para 80 pessoas, freezer,
geladeira, fogão industrial e
churrasqueira. Para mais infor-
mações entrar em contato no
Cel: (35) 99912-3001 e falar
com Wagner.

• APARTAMENTO EM RIBEIRÃO:
Vende-se apartamento refor-
mado e mobiliado em Ribeirão
Preto, na rua Bernardino de
Campos. Ótima localização,
próximo a mercado, feira, far-
mácia, restaurante e shopping.
Área de 87 metros quadrados
úteis, contendo dois quartos,
dois banheiros, sala e cozinha
grande, rico em armários, ga-
ragem. Tratar com a proprietá-
ria pelo tel. 16 99992-5410.

• UM TERRENO URBANO LOTE
08 QUADRA 10 NO EMPREEN-
DIMENTO PORTAL DOS YPES:
COM 300 METROS QUADRA-
DOS, NA RUA JOSÉ DIAS, VA-
LOR RR$ 90.000,00, TRATAR
NA CONTABILIDADE SÃO
JUDAS, COM ELIANE (35)3539-
2212 NO HORÁRIO COMERCI-
AL

• ALUGA-SE DE FUNDO NO CEN-
TRO DA CIDADE: com entrada
independente, rua Pinto Ribei-
ro, 410, 2 quartos, cozinha e
sala pequenas. Tratar 3531-
2122

• VENDO CASA: Rua Sargento
Lima, 876 – São Judas, RR$
170,00, terreno com 570m²,
casa com 2 quartos, sala e ba-
nheiro. Tratar 3411-5533 Preci-
liano.

• CHÁCARA CONDOMÍNIO CAM-
PO ALEGRE: ALUGO: 3 dormi-
tórios, sendo que uma suíte é
com banheira, sala, banheiro
social, cozinha, varanda, despe-
sas, lavanderia,  garagem, jar-
dim de inverno, churrasqueira,
forno, fogão a lenha, pomar e
jardim. TRATAR FONES (16):
3632-9256 – 99992-3991 –
98225-3797

• CASA DE FUNDO - ALUGA-SE:
1 quarto, cozinha, banheiro,
RR$  250,00 - Rua Maestro Jo-
aquim Solto, 325 - Vila Mariana.
Tratar 3558-2139 e 99113-6313

• EXCELENTE CHÁCARA A 3 KM
DA CIDADE, vendo ou troco por
casa em Paraíso, bem locali-
zada com casa, muita água, 2
represas, pomar diversificado e
plantação de palmito e eucalip-
tos. ALUGA-SE PARA TEMPORA-
DA DE FINAL DE ANO E JANEI-
RO PARA FAMÍLIAS. Tratar com
o proprietário 35 99975-2521

• SÍTIO VENDE-SE – Com estru-
tura para café, área de 83,49 ha,

já com 62 mil pés de café plan-
tados, capacidade para o plan-
tio de mais 100 mil pés. Estru-
tura montada, rico em água,
mais um poço artesiano, sítio
certificado no município de São
Sebastião do Paraíso. Casa
sede, casa para caseiro, tulha,
terreirão para café com 3.500
m2. Área de pastagem. Tratar
com Caetano pelo tel. (35) 9
8862-1444.

• VENDO CASA RESIDENCIAL –
Rua da Bahia nº 19 – Mocoqui-
nha, Possui garagem para 02
carros, sala, cozinha, lavabo,
dois quartos, um banheiro, um
escritório, uma sala ampla
para espaço gourmet, uma la-
vanderia ampla e outro banhei-
ro, com pequeno quintal. Inte-
ressados ligar 35 9 9913 0906.

• LINDA CASA NO JARDIM
IPANEMA: Vende-se, RR$  170
mil, localizada na rua Samoel
Soares, 710 contendo 2 dormi-
tórios com ventiladores no teto,
cortinas blackout, garagem p/ 3
carros, sendo 2 vagas cobertas.
Cozinha americana planejada,
c/ luminária, sala c/ luminária e
cortina blackout, lavanderia co-
berta, quintal com piso, área
com fogão a lenha, forno e chur-
rasqueira de tijolo a vista com
ventilador no teto. 115m² de
construção, 168m² terreno. Tra-
tar (35) 9 9812 9200  (35) 9 9136
7952 e (35) 9 9765 4857.

• TERRENO EM TERMÓPOLIS
COM 337M2: ótima localização
e vista, aos fundos da Igreja/
Capela, escriturado. Interessa-
dos falar com Paulo: 3531-
2476 ou 98401-0854.

• VENDO CASA NO BAIRRO DE
ALTO PARAÍSO: porcelanato,
massa corrida, parte elétrica de
led, 3 quartos, sendo uma suí-
te, cozinha Americana, sala,
banheiro social, lavanderia e
garagem. Possui fino acaba-
mento. Contato: Valdir ZAP:
98408-5354.

• VENDE-SE TERRENO JARDIM
DAS PAINEIRAS 676m²: SITUA-

DO À Rua Professor Benedito
Ferreira Calafiori de esquina
com a Rua Pichitelli Piccirillo.
Tratar fone (16) 98109-1677

• TERRENO NO ESTÂNCIA ARA-
RAS 525m²: na avenida Tião
Carreiro (principal), lote 10. Tra-
tar 35 98843-7172 RR$  37 mil.

• TERRENO NO CENTRO: VEN-
DE-SE, todo murado, com cal-
çada, plano, ótima localização,
próximo 700mts. Da Igreja
Matriz. Na rua Tenente José
Joaquim. Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FONTES: alu-
ga-se, barato, ótimo casarão
avarandado do lado do Termas
Clube. Tratar 99974-2305

• SÍTIO – VENDE-SE: Na região
dos Varões, município de São
Sebastião do Paraíso, área de
6 hectares, casa com 3 quar-
tos, sala, cozinha, 2 banheiros,
varanda, casa para caseiro,
edícula, pequena represa. A 7
quilômetros de Paraíso, sendo
2 quilômetros em estrada de
terra. Tratar com o proprietário
pelos tel. (35) 3531-2999 ou
(35) 9 8814-5784.

• APARTAMENTO MORADA DO
SOL: vende-se, no 3º andar, sen-
do 4 quartos com 2 suítes, ar-
mários embutidos, garagem
para 2 carros RR$  210 mil. Tra-
tar 98709-0001

VENDO CASA – BAIRRO LAGOI-
NHA: Ótima localização - Rua
Antônio Campos do Amaral 3
quartos, sendo uma suíte, ar-
mários embutidos, sala ampla,
wc social, copa cozinha, gara-
gem coberta, jardim na frente,
quintal, casa de fundos com
quarto, banheiro, lavanderia e
cozinha. Tratar com Luciana
(35) 98810-3185 e 98411-1701

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Paraí-
so. Sala, cozinha, 3 quartos
sendo 1 suíte, área de serviço,
garagem. Tratar pelo tel. (35)
3558 – 1517 c/ o proprietário.

• ARADO STA. ISABEL 2 DIS-
COS | CAÇAMBA TRASEIRA
| ENSILADEIRA JF 60: Todos
em ótimo estado. Tratar celu-
lar 99911 8008

• VENDO SEMENTES DE
PASTAGENS COM ALTA PU-
REZA, tenho todas as varie-
dades. Contato: Valdir ZAP:
98409-5354

• DINHEIRO ANTIGO: Com-
pro, notas/cédulas antigas,

DIVERSOSDIVERSOS
cruzeiro e cruzados. Tratar
(35) 98868-6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COMPRA
E VENDO: usadas laser e jato
de tinta. Tratar pelo fone 3558-
5492. Fazemos manutenção
preventiva e corretiva. Técnico
especializado. ÓTIMOS PRE-
ÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442 Nilson.
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CASAS

Bairro: Rosentina Figueiredo - Código: 268N - Valor R$ 280.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte com armários, sala, copa, cozinha com
armários planejados, banheiro social, área de serviço, lavabo, quintal
pequeno. Garagem coberta para 03 carros. Terreno: 175,15m² / Área
construída: 114,57m²

Bairro: Portal dos Ipês - Código: 116N - Valor R$ 300.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha, 01 banheiro social,
garagem para 02 carros cobertos. Terreno: 312,00m² / Área construída:
138,55m²

Bairro: Parque Belvedere - Código: 125N - Valor R$ 140.000,00
02 dormitórios, sala, cozinha, 01 banheiro social, garagem para 02 carros.
Terreno: 160,00 m²

Bairro: Vila Santa Maria - Código: 402N - Valor R$ 250.000,00
03 dormitórios, 02 banheiros, 02 salas, cozinha ampla, lavanderia coberta
com churrasqueira, garagem coberta para 02 carros.

Bairro: Vila Alza - Código: 318N - Valor R$ 230.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa e cozinha, banheiro social,
lavanderia, garagem coberta para 02 carros.

Bairro: Jardim Europa - Código: 420N - Valor R$ 500.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha, banheiro social, área de
serviço, área de lazer com churrasqueira, garagem para 01 carro coberto
e 02 descobertos. Terreno: 360,00 m² / Área construída: 140,00m²

Bairro: Residencial Morumbi - Código: 229N - Valor R$ 125.000,00
03 dormitórios, sala, copa cozinha, banheiro social, área de serviço.
Garagem para 04 carros descobertos. Terreno: 254,00 m² / Área
construída: 98,00m²

APARTAMENTO

Bairro: Centro - Código: 371N - Valor R$ 325.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte todos com armários, sala, cozinha, banheiro
social, área de serviço, garagem para 01 carro.

Bairro: Centro - Código: 414N - Valor R$ 410.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala ampla com sacada, cozinha com
armários, área de serviço, lavanderia, garagem para 01 carro.

CHÁCARA

Bairro: Condomínio Cachoeira - Código: 60N - Valor R$ 450.000,00
Casa toda avarandada com área de churrasco e banheiro, 03 dormitórios
sendo 01 suíte, banheiro social, sala, cozinha. Piscina, campo de futebol.

Bairro: Condomínio Cachoeira - Código: 64N - Valor R$ 450.000,00
Casa principal com 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, casa
toda avarandada, área de churrasco. Casa de fundos com 02 dormitórios,
banheiro social. Pomar, piscina.  Terreno: 6.000m² / Área construída:
140,00m²

TERRENO

Bairro: Jardim Coolapa - Código: 296N - Valor R$ 165.000,00
Lote medindo: 300m²

Bairro: Parque São Judas Tadeu - Código: 479N - Valor R$ 58.000,00
Lote medindo: 190m²

CRECI  3507

FONE: (35) 3531-8380
(35) 99105-1980 e (35) 99192-0005

VENDA DE CASAS, LOTES, CHÁCARAS, RANCHOS,
SÍTIOS E FAZENDAS

e confira as melhores oportunidades
e-mail: odairadvance@hotmail.com

MAIS SEGURANÇA NOS NEGÓGICOS

CASAS
Centro R$ 120.000,00.
02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social e nos fundos:
cozinha e 01 suíte.
Cidade Nova R$ 145.000,00.
02 dormitórios, sala, 01 cozinha interna e 01 externa, banheiro
social, quintal grande e garagem.
Califórnia Garden R$ 230.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, closet, sala, cozinha conjugada
e garagem para 02 carros. (casa nova)
Portal dos Ipês R$ 285.000,00.
03 dormitórios sendo uma suíte, sala, copa, cozinha americana,
02 vagas de garagem coberta e 04 vagas descoberta e área
de lavanderia.
Jardim Daniela R$ 300.000,00.
01 sobrado contendo 03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa,
cozinha, banheiro social, área de lavanderia e garagem para
02 veículos. ( imóvel todo com piso de porcelanato )
Jardim Europa R$ 320.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte com armários embutidos, sala,
cozinha, 01 banheiro social, garagem para 02 veículos e 01
edícula com 01 dormitório, sala, cozinha, 01 banheiro e
garagem descoberta.
Jardim América R$ 370.000,00.
01 sobrado contendo 04 dormitórios sendo 01 suíte, 02
banheiro social,  02 salas, cozinha, área de serviço e garagem
para 02 veículos.
Jardim Independência R$ 600.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte com hidromassagem, closet,
banheiro social, sala de estar, sala de jantar, cozinha, área
de serviço, área de churrasco e garagem para 02 carros.

TERRENOS
Novo Milênio R$ 105.000,00.
Área de 300 m².
Jardim Coolapa R$ 160.000,00 cada (02 terrenos).
Área de 300 m².

APARTAMENTOS
Edifício Crédito Real no Centro R$ 300.000,00.
03 dormitórios com armários embutidos, sendo 01 suíte, sala,
cozinha, garagem para 01 veiculo.

CHÁCARA
Chácara Condomínio Santo Antônio R$ 350.000,00.
01 casa de morada contento 03 dormitórios sendo 01 suíte,
sala, cozinha, sala de jantar, banheiro social, área de churrasco
e piscina.

PRAÇA JOAQUIM MARIO Nº 303
(AO LADO DO BOCÃO LANCHES)

O Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira

CONTRATA
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do Hospital
Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de contratação de
Pessoas com DEFICIÊNCIA, conforme, artigo 93, inciso I
a IV, da Lei 8.213 de 1.991 a qual determina a reserva legal
de cargos de pessoas com Deficiência / Reabilitados pelo
INSS. Requer habilidades manuais e de concentração.
Interessados deverão enviar currículo para o e-mail:
tcserra@gedorsilveira.com.br ou pelo telefone n. 3539 2300
com Tricia Cezarino Serra - até o dia 31/12/2019.

VEÍCULOVEÍCULO
• VENDE-SE GOL GIV 2008/2009:
R$ 18.900,00 Único dono, prata, 1.0,
completo, IPVA 2020 pago. Tel: (17)
98193-1239 whats com Ewerton

• VENDE-SE PARATI 98/99 R$
12.500,00: branca, 1.6, direção hi-
dráulica, trava, alarme, vidro elétri-
co, som, engate, pneus novos, mo-
tor na garantia. IPVA 2020 pago. Tel:
(17) 98193-1239 whats c/ Ewerton

• MOTO BIS/2017: vendo Tratar 35
9936-6408

• UNO VIVACE 2010/2011: RR$
18.900,00, preto, vidro, trava, rodas
de liga, manual do proprietario, tel:
(16) 3721-0140, (16) 98158-1373
whats tratar com Jhonatan

• FOX PLUS 2007/2008: R$
14.500,00, prata, quatro portas, vi-
dro, limpador e desembaçador, tel:
(16) 3721-0140, (16) 98158-1373
whats tratar com Jhonatan

• GOL GV 2008/2009: R$ 15.900,00
prata metalico, som usb, manual do
proprietario e chave reserva, tel:
(16) 3721-0140, (16) 98158-1373
whats tratar com Jhonatan

• KWID 18/18 ZEN: R$ 32.900,00,
prata, completo, apenas 16 mil kms,
tel: (16) 3721-0140, (16) 98158-
1373 whats tratar com Jhonatan

• PALIO FLEX 2006: R$ 10.500,00
cor vermelho, som usb, pneus no-
vos, manual do proprietario, tel: (16)
3721-0140, (16) 98158-1373 whats
tratar com Jhonatan

• FOX GII 2011: R$ 22mil, branco,
direção, vidro, trava, otimo estado,
tel: (16) 3721-0140, (16) 98158-
1373 whats tratar com Jhonatan

• GOL 1.6 POWER 2003: R$
13.900,00, prata, direção, pneus
novos, otimo estado no geral, tel:
(16) 3721-0140, (16) 98158-1373
whats tratar com Jhonatan

• MERIVA MAXX 2008: R$
18.500,00 cor preta, completa, tira-
da em franca, tel: (16) 3721-0140,
(16) 98158-1373 whats Jhonatan

• STRADA TREKING 11/12: R$
26.900,00, estendida, prata, dire-
ção, vidro, trava, otimo estado, tel:
(16) 3721-0140, (16) 98158-1373
whats tratar com Jhonatan

• DEL REY 1982 SERIE OURO: R$
4.500,00, verde metalico, vidro
eletrico, tel: (16) 3721-0140, (16)
98158-1373 whats com Jhonatan

• GOL 1989 R$ 5.900,00: verde
metalico, frente selada, motor 1.6 ap
alcool original, queimados na pintu-
ra, tel: (16) 3721-0140, (16) 98158-
1373 whats tratar com Jhonatan

• CIVIC LXS 09/10: R$ 33.000,00
cinza metalico, completo, cambio

ORAÇÃOORAÇÃO
• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias
consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1
impossível. Mesmo que não acredite, verá o que acontecera.  E.S.M.

CECÍLIA DIAS CORRETORA DE IMÓVEIS REALIZE SEU
SONHO COM A TRANQUILIDADE QUE VOCÊ MERECE.

SEGUNDA À SEXTA DAS 08:00 ÀS 18:00 E SÁBADO DAS 09:00 A 12:00

RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO

-Lagoinha ,na Rua Brigadeiro E. Gomes, Imóvel com 01 suíte com armário embutido, ar condicionado
e banheira de hidromassagem, 02 quartos com armários, 01 sala, 01 copa-cozinha com armários, 02
banheiros sociais, 01 área de  serviço, 01 cômodo  de deposito e despensa, garagem, aquecedor solar,
sistema de câmeras de segurança com gravação e monitoramento por celular, sistema de alarme
monitorados por celular, cerca elétrica, portão eletrônico, churrasqueira, ventiladores nos quartos,
copa e sala, construção em tijolinhos de barro, 03 caixas de agua. Valor : R$ 520.000,00 .Ref.: 1453413.

-Lagoinha , na Rua Pimenta de Pádua, Imóvel com 02 dormitórios, sendo 01 suíte, sala, cozinha,
banheiro social, área de serviço, garagem para 02 carros, e quintal. Valor : R$ 450.000,00 .Ref.:
1446399

-Lagoinha, na Avenida Dr. Delfim Moreira, móvel bem localizado, próximo à prefeitura, com 03 quartos,
sala, cozinha, banheiro social, quintal com 01 cômodo e área de serviço. Tem lage e forro de madeira.
Valor : R$280.000,00 .Ref.: 1449819

-Jardim América, na Rua Antônio de Belo, Imóvel em ótima localização, sendo 01 suíte com ar
condicionado ,armários embutidos e banheiro com blindex, 01 dormitório com armários embutidos e
sanca, 01 dormitório, 01 sala de estar, 01 copa com painel e sanca 01 cozinha com armários embutidos,
01 dispensa, 01 banheiro social, 01 banheiro com blindex, área de serviço coberta, garagem para 02
carros, portão basculante com motor, cerca elétrica e alarme, piso laminado de madeira. Valor : R$
320.000,00 .Ref.: 1451333.

Temos várias opções para o Programa Minha Casa Minha Vida, nos Bairros Diamantina, Riviera,
São Francisco, Jardim Itamarati. Ref. 1451340 – 1431338 – 1451143 – 1451046 –
1451019 – 1451017 – 1451009 – 1451007.

Temos várias opções em apartamentos a venda em São Sebastião do Paraiso, Ribeirão Preto
e Praia Grande-SP. Ref.: 1413789 – 1449821- 1451531- 1448772 – 1439071- 1436738- 1432761 –
1449855 – 1429659 – 1447114- 1436150.

Temos opções de imóveis na faixa de R$120.000,00 á 200.000,00 na Vila Helena, no Centro,
Parque das Andorinhas, São Judas, Jardim Europa, Alto Bela Vista Ref.: 145363 – 1452383-
1449693- 1452379- 145036- 1450157- 1449901-1442566

E  várias opções em casas residências , errenos, chácaras, sítios e fazendas entre em contato
conosco pelos telefones: (35) 3531-4755, (35) 3531-3441 e Whatsap (35)98868-3217.

- Portal dos Ipês com03 dormitórios sendo 01 suíte com banheira de hidromassagem, sala, copa,
cozinha, banheiro social, garagem, lavanderia,  quintal. Valor do aluguel: R$ 1.300,00 -  Ref.:1446313

- Jardim Acapulco, com03 dormitórios sendo 1 suíte com banheira de hidromassagem ,sala, copa,
cozinha, banheiro social, garagem 02 vagas, lavanderia, despensa. Valor do aluguel : R$ 1.200,00 –
Ref.: 1446544

- Centro, com 04 dormitórios sendo 02 suítes, sala, copa, cozinha, banheiro social, lavanderia. Valor
do aluguel : R$ 1.200,00 – Ref.:1399673

- Vila Formosa – Sobrado com 03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa-cozinha, banheiro social,
lavanderia e garagem. Valor do aluguel : R$ 1.000,00 – Ref.: 1446866

-Centro, com 04 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, 02 cozinhas, banheiro social, quintal com área
coberta, área de tanque. Valor do aluguel : R$ 950,00 – Ref.:1434231

- Verona, com 03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha, banheiro social, lavanderia, garagem.
Valor do aluguel : R$ 800,00 –  Ref.: 1452432

- Vila Helena, com 03 dormitórios sendo 01 suíte , sala, cozinha, banheiro social, área de tanque,
garagem. Valor do aluguel : R$ 800,00 – Ref.: 1452432

- Verona com 03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, área de tanque, quintal e entrada para
carro. Valor do aluguel: R$ 750,00 – Ref.;1418204

- São Judas Tadeu, com 02 dormitórios, sala ,cozinha, banheiro social, lavanderia, entrada para carro
coberta. Valor do aluguel : R$ 550,00 – Ref.;1447459

- Cidade Nova, com02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, lavabo, área de tanque, garagem.
Valor do aluguel : R$ 680,00 – Ref.:1344423

- Paraiso do Bosque, com03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, lavanderia, garagem. Valor
do aluguel : R$ 700,00 – Ref.:1432055

-Maria Italiana, com 01 dormitório, sala, cozinha, banheiro social, área de tanque, garagem. Valor do
aluguel: R$ 550,00 – Ref.:1442563

-San Genaro, com 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, lavanderia. Valor do aluguel : R$
500,00 – Ref.:1431555

 -Vila Helena, com 03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, área de tanque, entrada para moto.
Valor do aluguel :  R$ 450,00 – Ref.:1415231

-Bela Vista com 02 dormitorios, sala, cozinha, banheiro, garagem e área de tanque. Valor do Aluguel:
R$ 500,00 . Ref.: 1447143

SITE PARA VER AS FOTOS:
www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br

98868-3298868-3298868-3298868-3298868-32111117 WHA7 WHA7 WHA7 WHA7 WHATTTTTSSSSSAPPAPPAPPAPPAPP

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.
Tratar Rua Francisco Bruno, 100

ou pelos fones  3531-8747 ou 99103-5441
ANDRÉ LUIZ BOZELI

manual, de procedencia, tel: (16)
3721-0140, (16) 98158-1373 whats
tratar com Jhonatan

• EVOQUE DYNAMIC 2013: R$
125mil, cor preta, completa, teto, star
stop, sem detalhes, tel: (16) 3721-
0140, (16) 98158-1373  Jhonatan

• OMEGA CD 4.1 1995
AUTOMATICO: R$ 18.500,00, cor
cinza metalico, completo, bancos de
couro, carro de procedencia, tel:
(16) 3721-0140, (16) 98158-1373
whats tratar com Jhonatan

• KA 2014/2015 SE: R$ 31.900,00,
cor preto, completo,. Otimo estado,
tel: (16) 3721-0140, (16) 98158-
1373 whats tratar com Jhonatan
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Deputado Arantes indica mais de
R$ 2.8 milhões para São Sebastião do Paraíso

Deste total já estão nas contas das entidades mais de R$ 1 milhão

Nesta quarta-feira (22/
01), o deputado estadual
Antonio Carlos Arantes, en-
tregou a entidades de São
Sebastião do Paraíso R$
1.053.000,00, recursos ori-
undos de suas emendas
parlamentares. Arantes vi-
sitou as entidades em com-
panhia do prefeito Walki-
nho, dos vereadores Tatuzi-
nho, Jerominho, Luiz de Pa-
ula, do presidente da Câ-
mara Lisandro, da vereado-
ra Cidinha Cerize, e dos
amigos Geovane Perueiro e
Claudio Lauria.

A  Renascer para a Vida,
entidade que cuida de depen-
dentes de álcool e drogas foi
outra entidade beneficiada
com recursos do deputado.
Para lá foram destinados R$
35 mil, usados na compra de
um veículo que serve a enti-
dade. O presidente da Casa
agradeceu o deputado por ter
intermediado a liberação de
outro pagamento, no valor de
R$ 47 mil, que estava parado
no governo.  "O deputado An-

Associação Torcedor Soli-
dário do Sudoeste de Minas,
dirigido por Waldecir Cezarino,
recebeu R$ 50 mil que serão
utilizados na compra de cadei-
ras de rodas e equipamentos de
saúde

MAIS DE R$ 1 MILHÃO PARA A SANTA CASA R$ 190 MIL PARA O ASILO

Durante as visitas o deputado Antonio Carlos anunciou
que já indicou novos recursos para vários setores da
cidade totalizando R$ 1.750.000,00.

Além dos R$ 500 mil para a Santa Casa, chegará para
o caixa da prefeitura R$ 900 mil para asfaltamento de
ruas e estradas, sendo que parte destes recursos poderão
ser colocados na estrada que liga Paraíso/Guardinha. A
intenção do prefeito Walkinho é utilizar a técnica usada
na Prefeitura de Ouro Fino, onde o deputado levou vários
prefeitos para mostrar como funciona. A Prefeitura
coloca a mão de obra e maquinário no serviço, o que
diminuiu o preço do asfalto por quilômetro.

R$ 50 MIL
PARA CADEIRAS

DE RODAS E
EQUIPAMENTOS

R$ 40 MIL PARA A APAER$ 75 MIL PARA O GEDOR SILVEIRA

Na Santa Casa, onde o médico Flá-
vio Diogo representou a classe médi-
ca, Arantes entregou simbolicamente
um cheque no valor de R$ 600 mil ao
provedor Fernando Montans Alvaren-
ga e diretores. O deputado ressaltou
que esses valores são para compra de
insumos e medicamentos, o que sig-
nifica economia para o hospital.

No encontro o deputado Arantes
anunciou a liberação de mais R$ 500
mil para a Santa Casa e Hospital Regi-

onal do Coração, que serão pagos ain-
da neste ano. "O deputado Antonio
Carlos sempre apoiou a Santa Casa.
Mas ressaltamos o apoio que ganha-
mos desde que assumimos a direção.
Ele não só liberou recursos, mas fez
do gabinete dele em Belo Horizonte
nosso escritório e isso facilita muito
nossa administração. Agradecemos
deputado todo seu empenho e traba-
lho", falou Fernando Alvarenga, pro-
vedor da Santa Casa.

Ao Asilo São Vicente de Paulo foi
entregue mais de R$ 190 mil, que se-
rão empregados na implantação do
projeto de energia fotovoltaica da en-
tidade. Liderados pelo presidente Leo-
nardo Borges Souza, diversos dire-
tores compareceram à solenidade.
"Ele é vicentino, cristão e está sem-

pre ao lado da sociedade, principal-
mente das instituições. O Asilo e a
sociedade ganharam com o projeto
que será instalado aqui, vamos eco-
nomizar mais de R$ 7 mil por mês",
disse Tuniquinho Fagundes, um dos
diretores do Asilo em São Sebastião
do Paraíso.

Na Apae o deputado foi recebido pelo
administrador Ademar Paschoalino e servi-
dores, quando confirmou cerca de R$ 40
mil já depositados na conta da entidade. "O
deputado Arantes sempre foi nosso parcei-

ro. Contamos sempre com sua ajuda, ele é
presente, quer saber o que precisamos.
Temos que agradecer ao deputado por tudo
que ele faz por nós", falou Ademar Pascho-
alino.

O hospital Psiquiátrico Gedor Silveira re-
cebeu R$ 75 mil, e o cheque simbólico foi
entregue para o presidente da instituição Val-
dir de Souza, que estava acompanhado do
médico Mauricio Giubilei, de Waguinho
Giubilei e demais diretores. A verba foi usa-
da para pagamento de despesas. Na oportu-

nidade o deputado foi homenageado pela di-
retoria do hospital, que lhe entregou uma pla-
ca. "O deputado Antonio Carlos é um par-
ceiro do Gedor e está sempre nos ajudando.
Agradecemos o apoio incondicional que ele
nos oferece", ressaltou Valdir de Souza, di-
retor do hospital.

R$ 60 MIL PARA COMPRA DE
EQUIPAMENTOS PARA A GUARDA

R$ 35 MIL PARA A
RENASCER PARA A VIDA

tonio Carlos é um defensor de
nossa instituição, lá no início
ele nos defendeu quando que-
riam fechar nossas portas.
Depois nos concedeu o título
de utilidade pública e vem des-
de então nos apoiando com
verbas e atendimentos especia-
lizados", disse o presidente
Norberto Silva Nunes. "Fiquei
impressionado com a estrutu-
ra do local, que acolhe os in-
ternos, tudo muito limpo e
funcional", falou Arantes.

A Guarda Municipal de
São Sebastião do Paraíso
recebeu R$ 60 mil que serão
usados na compra de equi-
pamentos para a corporação.
Os recursos foram entre-
gues ao prefeito Walkinho,
ao Secretário de Segurança
Pública, Miguel Felix, que
estavam acompanhados pe-
los vereadores Tatuzinho,
Jerominho, Serginho. "O

deputado Antonio Carlos é o
nosso guardião. Temos re-
cursos dele em todas as áre-
as seja na saúde, na educa-
ção, no departamento de
obras e agora na Segurança.
Esses recursos servirão para
equiparmos os guardas que
terão condições de cuidar
melhor de nosso patrimônio
e de nosso trânsito", disse o
prefeito Walkinho.

MAIS DE R$ 1,75 MILHÃO
INDICADOS PARA ESTE ANO

Atendendo pedidos da Superintende Regional de
Ensino, Maisa Barreto e de diretores das escolas estaduais,
o deputado Arantes assumiu o compromisso de indicar
cerca de R$ 350 mil para atender as escolas paraisense.
Para a Escola Estadual Ana Cândida de Figueiredo será
liberada a quantia de R$ 50.000,00 para a compra de
mobiliário e equipamento. Já a Benedito Ferreira Calafiori
utilizará os R$ 100.000,00 em obras no prédio. Valor igual
(R$ 100 mil cada) receberão as escolas Paraisense e
Comendador João Alves de Figueiredo.

R$ 350 MIL PARA
ESCOLAS PARAISENSES
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